
a proposito della tarsu 

Scritto da riccardo ugolino

Il sig. Lillino D'Aprile, a seguito della Delibera della Giunta municipale che ha aumentato la
tassa sui rifiuti solidi urbani del 70%, " a nome dei cittadini onesti che pagano regolarmente e
puntualmente tutte le tasse
      

e a nome di quelli che hanno permesso ai tecnici di misurare le loro abitazioni", chiede agli
Amministratori comunali neoeletti di procedere nel percorso intrapreso dalla Giunta di
centrosinistra:
snidare gli evasori per ridurre imposte , tasse e tributi.Non possiamo che condividere questo
appello perché riflette la posizione espressa dal gruppo consiliare "Insieme" sul bilancio di
previsione 2009, approvato nella seduta del Consiglio Comunale del 21.07. u.s. In quella
occasione, come sa il sig. Lillino D'Aprile, presente tra il pubblico, abbiamo contestato l'aumento
della Tarsu ( una costante delle Giunte di centrodestra), proponendo misure alternative, quali la
riduzione delle spese superflue, l'incremento di altre entrate, l'iscrizione a bilancio di oltre
300.000 euro di entrate da evasione della tassa, la notifica degli accertamenti per ulteriori ?
500.000 di evasione. Purtroppo una inedita maggioranza ( Belvedere Libera + Orizzonte), che
ha scandalizzato tanti cittadini, tra i quali mi piace menzionare il sig. Antonio Branda, ha
respinto le nostre proposte ed ha approvato il bilancio di previsione 2009 che recepisce gli
aumenti della Tarsu deliberati in Giunta, con buona pace dei contribuenti onesti, come il sig.
Lillino D'Aprile, che saranno costretti a pagare anche per gli evasori, tra i quali, a suo dire, ci
sarebbe il proprietario di "una sontuosa villa in contrada Palazza". A quest'ultimo proposito,
squarciando il velo ipocrita dell'anonimato, ribadisco che la bellezza, anche in architettura, è
diversa dal lusso; ma, quel che più importa, ai fini del nostro discorso, è chiarire che la
superficie di quell'immobile è stata verificata, sino all'ultimo cm/q, su richiesta del proprietario,
non appena la Giunta di centrosinistra ha deciso di iscrivere a ruolo anche i cittadini residenti
nelle aree rurali. Si chieda il sig. D'Aprile:" In quell' occasione il Sindaco, gli altri Assessori, i
Consiglieri comunali, hanno avvertito la stessa esigenza?"Per acquisire alcune risposte, il sig.
Lillino D'Aprile non ha bisogno di scomodare gli Uffici! Prof Riccardo Ugolino  consigliere
comunale - 27.07.2009
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